

くじら認定こども園だより

6 月号

色とりどりの紫陽花に、梅雨の訪れを感じる季節となりました。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々、色々な遊びを楽しんでいます。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思えます。

チャイルドシート着用を

チャイルドシートを着用せず、予期せぬ痛ましい死亡事故が起こっています。当園にもまだ未着用で乗車し登降園されている家庭があり職員一同心配しております。命を守る為、必ず着用下さい。

☆お誕生日おめでとう☆



月	火	水	木	金	土
					1
3	4	5 尿検査回収日 (3~5 歳児)	6 体育教室 (3~5 歳児)	7	8 午後の家庭保育 お願い日
10 エンジョイボール (4 歳児)	11 いるか保育園交流会 (5 歳児)	12	13 体育教室 (3~5 歳児)	14	15
17	18 V・ファーレンサッカー教室(5 歳児)	19	20 避難訓練	21	22
24 身体測定 (0・1 歳児)	25 身体測定 (2・3 歳児)	26 身体測定 (4・5 歳児)	27	28 お誕生会	29

お知らせとお願い

- 6/10(月)そらチームさんは、くじら T シャツ体操ズボンを着用の上、登園ください。
- 子ども達の規則正しい生活を守る為、登園は 9:00 完了でお願いします。
- 薬の代行依頼をされる場合は、投薬依頼書に記入漏れ、間違いがないかご確認頂き、職員へ薬と共に手渡し頂くようお願いいたします。
- 尿検査について ※3~5 歳児対象

5/31(金)にキット配布、6/5(水)が提出日となります。朝 1 番の尿を採取し、園廊下(~8:00 まではだいち室前、8:00~にじ廊下前)に設置しますクラス箱へ入れて下さい。

うみチーム

<ねらい>

- ・発達を考慮した環境の中、寝返りやはいはいを十分に行う
- ・梅雨期の湿度、室温調節に心がけ快適に過ごせるようにする

<クラスより>

梅雨の季節に近づき蒸し暑い日が続いています。体調を崩す事も多くなる季節です。天気の良い日は少しでも戸外で過ごし、水分補給をこまめに行い、お昼寝をたっぷりして体力づくりを行っていきます！！個々の成長段階でお部屋の探索を楽しんでいますよ♪保育者との関りも好きで声を出して笑ってくれます♪今月より2名のお友だちの入所により、益々賑やかなクラスになりそうです！

だいちチーム

<ねらい>

- ・保育者と一緒に衣服や靴の着脱をやってみようとする。
- ・自分の気に入った遊びを見つけて、じっくりと遊ぶ。

<クラスより>

5月は発熱や体調不良の子が多かったですが、運動会日には熱も下がり、参加することができてよかったです🌟行進やかっこ、親子競技など緊張しながらも、頑張る姿を見ることができ成長を感じました🍀親子競技へのご参加もありがとうございました！そして運動会明けからトイレに座る練習を始めているだいちチームさん。無理なく徐々に行っていこうと思います^^トイレに行った後には自分でズボンを履こうと頑張っていますよ☆

あめチーム

<ねらい>

- ・梅雨時期ならではの遊びを楽しむ。
- ・保育者に見守られながら、身の回りのことを積極的に自分でしようとする。

<クラスより>

先日の運動会では、沢山のお客さんの前でそれぞれ違った表情を見せてくれた子ども達。この経験が、これからの成長につながって欲しいと願っています。今月は、いよいよ梅雨本番!!室内遊びを充実させながら、梅雨時期ならではの遊びをいっぱい！楽しんでいきたいと思います🎵また、個々のペースに合わせてながら、トイレトレーニングや身の回りのことに挑戦していきたいと思いますので、ご家庭でもぜひ挑戦してみてください🌟

にじチーム

<ねらい>

- ・自然の中でのびのびと体を動かす心地よさを感じる。
- ・自分の思いを友達や保育者に言葉や仕草で伝え、言葉のやりとりを楽しみ集団遊びを楽しむ

<クラスより>

運動会後より給食時のマスク着用を始めました！まだまだ慣れておらず、マスクを一人で付けることが難しかったり、マスクをつけたまま食事を摂ろうとしたり思わずずっと笑ってしまうような可愛い一面が見られています(*^^*)天気が良い日はお散歩に出かけたり、梅雨時期ならではの遊びを思いきり楽しんでいきたいです！

そらチーム

<ねらい>

- ・梅雨時期の自然を楽しむ
- ・体操やサーキット運動を通して、室内でも体を動かして遊ぶことを楽しむ

<クラスより>

先月は、運動会での沢山のご声援ありがとうございました！入場行進から始まりかっこにダンス・フラッグ、親子競技と頑張ったそらチームさん。始めは難しかった隊形移動も、自分の場所を少しずつ覚えて移動できるようになりました。本番では練習の成果を発揮する事ができて本当に良かったと思います(^^)6月は室内でも楽しめる遊びや体を動かせる遊びを楽しんでいきたいです。

くじらチーム

<ねらい>

- ・梅雨ならではの自然現象や生き物について興味を持つ。
- ・友達の話を聞いたり自分の話をしたりして、会話を楽しみながら気持ちを伝え合う。

<クラスより>

先日の運動会では堂々と披露することができ、保護者の方から沢山の拍手をもらえたことで自信がたくじらチームさん。これからも、就学に向けて色々な事にチャレンジをしていきたいです！最近では枝豆とさつま芋を育て始めました。観察絵日記を書いているので、お楽しみに♪